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1 会議の名称
平成 28年度 第 1回砥部町地域包括支援センター及び

地域密着型サーピス運営協議会

I 2 開始日時 平成 28年 10月 24日(月) 1 9 時~2 0時00分

3 開催場所 砥部町役場 1階第 1会議室

4 審議等事項

( 1 )平成 27年度砥部町地域包括支援センタ一事業

運営状況報告

( 2 ) 平成 27年度砥部町地域包括支援センタ一決算

報告

( 3 ) 平成 28年度砥部町地域包括支援センタ一事業

計画

(4 )地域密着型サービスの現状

【委員]

山田邦男(会長)、松下ひとみ(副会長)、豊島英治、

奥村昭夫、菅原哲雄、岡野真久、佐川|盛弘、松林アイ

子、熊田裕子、佐)11王子、三好サヨ子、土橋桂子

5 出席者名

【事務局】

介護福祉課 門田伸介(課長)、佐伯直子(課長補佐)、

武田妙子(課長補佐)、白形大伸(係長)、西山三保(保

健師)、宮田裕介(社会福祉士)

6 公開又は非公開の別|公開

7 非公開の理由

8 傍聴人数 10人

9 所管課
介護福祉課 包括支援センター電話 089・962・6118

介護保険係 電話 089・962-7255
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議事録

1 . 開会

事務局 | ただ今より、第 1回砥部町地域包括支援センター及び地域密着型サーどス運営協議会を開会い

たします。

2. 議題 ( 1 )平成 27年度砥部町地域包括支援センタ一事業運営状況・決算報告

会長 | 議題に入ります前に、本日の議事録の署名人を奥村委員さんにお願いいたします。よろし

くお願いいたします。

早速議題 I( 1 )平成 27年度砥部町地域包括支援センタ一事業運営状況」について事

務局から報告をお願いします。

事務局 | 【資料] I平成 27年度地域包括支援センタ一事業運営状況について」の説明

会長 | ただ今、事務局から説明がございましたが、何かこの点につきまして、ご質問、ご意見、

ございませんでしょうか。

3.議題 ( 2)平成 27年度砥部町地域包括支援センター決算報告

会長 | 何かございませんでしょうか。それではないようですので、 I( 2 )平成 27年度砥部町地

域包括支援センタ一決算報告」について事務局より説明をお願いいたします。

字会員… 1【会料] I平反27年度保険事業勘定地域支援事業決主lこつじイ」

「平成 27年度介護サービス事業勘定決算について」の説明

訂正があります。歳入の第一号被保険者保険料の備考にある地域支援事業対象費用額が 2

2%、支払基金交付金の備考にある第 2号被保険者保険料(介護予防事業の費用額の 28%)

に訂正をお願いします。

会長 ! ただ今、事務局から説明がございましたが、何かこの点につきまして、ご質問、ご意見、

ございませんでしょうか。

委員 家族介護支援事業費については具体的にどのようなサービスになっていますか。

事会瓦… r議長介護用品長命事業というのがとざいまして、介差出ムを 2か月(;:1四五五五五寸
象者は要介護4・5と認定された在宅高齢者を介護している家族の人で、住民税非課税世帯

の人が対象になります。支給内容が紙おむつ・尿とりパッド、使い捨て手袋等で年間 6万円

分までの介護用品を支給する事業となっています。

俳佃高齢者家族支援事業では俳佃のある高齢者を介護する家族に位置検索できる小型端

末を貸し出しています。携帯電話みたいな形でそれを首にかけたりして持ち歩くものになり

ます。対象者が町内在住で認知症による俳佃のある高齢者を介護している同居家族となって

おりまして料金は無料となっています。

寝たきり老人等介護手当支給事業につきましては要介護4または 5認定を受けた方を常

時在宅で介護している人に支給します。対象者は6か月以上寝たきりの状態、または重度の
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認知症の状態にある 65歳以上の人と同居して介護にあたっている人で本町に 6か月以上

居住し住民票がある人、または外国人登録をしている人で、支給額は町民税非課税世帯が 7

千円。課税世帯は月額5千円となっております。

会長 l 他にございませんか。

委員 | 包括的支援事業費・任意事業費でふれあいいきいきサロン事業はその他の事業費でいいん

でしょうか。

事務局 | はい、その他の事業費のほうに入っております。

4. 議題 (3 )平成 28年度砥部町地域包括支援センタ一事業計画

会長 | よろしいでしょうか。何かございませんでしょうか。それではないようですので、 I( 2 ) 

平成 28年度砥部町地域包括支援センタ一事業計画Jfこついて事務局より説明をお願いいた

します。

事会見 ti資料】 …「誠九年度砥部町地域包括支長ジタ一事業計画了につ日説明

会長

5. 議題

会長

事務局

会長

6. その他

制度の周知としましては総合事業については、 4月に更新をむかえる方から対象になってき

ます。その後は毎月更新の方を順次移行していく方向性で検討し、 4月の更新の方が通知を

受け取るのが 1月末になるため、 1月の広報などで総合事業の取り組みについて周知をした

いと考えています。

ただ今、事務局から説明がございましたが、何かこの点につきまして、ご質問、ご意見、

ございませんでしょうか。

(4)地域密着型サーピスの現状

ございませんか。そうしましたら、 1(4)地域密着型サービスの現状Jについて事務局よ

り説明をお願いいたします。

{資料】 「地域密着型サービスの現状」

「砥部町内グループホーム入居者状況」

「小規模多機能型居宅介護・介護予防小規模多機能型居宅介護」

「地域密着型通所介護の創設」について

砥部町被保険者で、グ、ループホーム入所者は 52人、内町内施設入所者は 50人、町外施設

入所者は 2人ですが、グツレーフ。ホームあいらんどは現在では退所となっております。

ただ今、事務局から説明がございましたが、この点につきまして、何かご質問、ご意見、

ございませんでしょうか。

何かございませんか。特段ないようですので本日の議事 (1) (2) (3) (4)につきまして

はすべてこれで終わらせていただきます。

会長 | それでは、「その他」ということで、委員さんの方でありますか。ございませんか。

事務局から何かございますか。
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事務局 | 地域包括支援センターの職員で4月から正職員で杜会福祉士として初めて採用したので

紹介します。 4月から砥部町包括支援センターに配属になっております、社会福祉士の宮田

裕介といいます。まだ半年になるのですが、いろいろと教えていただきながら頑張っていきたい

と思いますのでよろしくお願いします。

会長 | それでは、全て終了しましたので、これにて閉会とさせていただきます。どうもお疲れ様

でした。

平成，:_?5年 /1月 /日

署名処グfob夫
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